

優良工事（写真前列左から）中央は林市長

- ・飯酒益 豊さん [株式会社 いさはい組]
- ・井口 和成さん [井口建設工業 株式会社]
- ・清水 和樹さん [伊米ヶ崎建設 株式会社]
- ・川邊 哲夫さん [株式会社 丸川屋工務店]
- ・角山 登一郎さん [新潟セルテック建設 株式会社]
- ・町田 誠さん [町田建設 株式会社]
- ・高橋 司さん [高橋建設 株式会社]

優秀技術者（写真後列左から）

- ・小林 万也さん [株式会社 いさはい組]
- ・阿部 力さん [井口建設工業 株式会社]
- ・高橋 克也さん [伊米ヶ崎建設 株式会社]
- ・小田島 哲男さん [新潟セルテック建設 株式会社]
- ・町田 栄一さん [町田建設 株式会社]



「次世代交通推進本部」と「観光戦略推進本部」の発足式を行いました



10月7日(火)、林市長を本部長とする「次世代交通推進本部」と「観光戦略推進本部」の発足式を行いました。

それぞれの推進本部は、公共交通の諸課題に総合的に立ち向かうことや、観光によるまちづくりを本格的に始動することを目的として、全庁を挙げた取組を推進するために設置したものです。

「次世代交通推進本部」は、AIオンデマンドなどの効率的な運行体系の実現に向け、公共交通施策を推進します。

「観光戦略推進本部」は、「南魚沼市観光戦略」に基づき、市内の観光関係者と共に観光振興施策を推進します。

令和7年度 南魚沼地域合同除雪出動式を開催しました

10月21日(火)、塩沢除雪ステーションを会場に南魚沼地域合同除雪出動式を開催しました。南魚沼地域の各道路管理者と除雪業者、小学生、保育園児など100人以上が参加しました。

式典では、石打小学校の4年生から除雪企業体のみなさんに除雪車の鍵が引き渡され、石打保育園の園児からは手作りのリースが贈呈されました。

式典終了後、除雪機械のデモンストレーションや乗車体験が行われました。児童や園児たちは、大きなハンドルやレバーを握り、普段は見ることのできない運転席の中の様子を楽しんでいました。

